

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Koula-Moutou : près de 46 millions pour la construction d'une annexe du CTA

LE projet en cours d'exécution est le fruit de la coopération avec le Japon.

MIKOLO MIKOLO
Koula-Moutou/Gabon

ARNAUD Mongo Delis, médecin-chef du Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Koula-Moutou (chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo), et Hure Yukiko, chargée d'affaires par intérim à l'ambassade du Japon au Gabon, ont signé, mardi dernier, un contrat dans le cadre du programme de coopération économique dénommé "Dons au microprojets locaux contribuant à la sécurité humaine". C'était en présence, entre autres, de Marie-Françoise Dikoumba (gouverneure de province) et Matilde

Madebe Maghamba (2e adjoint au maire de Koula-Moutou).

Le médecin-chef du CTA a présenté ce projet comme " (...) la continuité d'une coopération fructueuse, qui voit en ce jour la signature d'un nouveau contrat de don permettant l'agrandissement de notre CTA, pour améliorer les conditions de prise en charge et augmenter les capacités d'accueil de la structure qui œuvre aussi dans le social". Tout cela, avec l'aide de Soichi Yamazaki, un volontaire japonais qui se dévoue au bon fonctionnement dudit CTA. Pour Hure Yukiko, ce nouvel apport du Japon – le "74e projet de don au Gabon" – coûtera près de 46 millions de francs cfa, qui serviront à la fois à la construction de l'annexe et à l'équipement d'un bâtiment de 21 salles.

" L'ambassade du Japon ne ména-



La chargée d'affaires par intérim, Hure Yukiko, et le médecin chef du CTA de Koula-Moutou, Dr Arnaud Mongo Delis au moment de signer le contrat.

gera aucun effort pour que cette coopération puisse se poursuivre et se développer, car le gouvernement du Japon accorde une importance particulière aux projets fondés sur la

sécurité humaine, notamment dans les domaines de la santé publique", a rassuré la chargée d'affaires de l'ambassade nipponne.

En sa qualité de gouverneure de

province, Marie-Françoise Dikoumba s'est réjouie de ce projet, fruit d'une "coopération riche, fructueuse et dynamique entre le Gabon et le Japon".

Moanda : la proviseure prend langue avec le personnel



La proviseure, Christiane Mbili ©, lors de la réunion.

QUELQUES semaines après sa nomination à la tête du lycée public Rigobert Landji de Moanda, Christiane Mbili a convoqué une réunion de prise de contact.

Claude-Médard MINKO
Moanda/Gabon

La salle des professeurs du lycée Rigobert Landji a servi de cadre, il y a peu, à une réunion de prise de contact entre la nouvelle proviseure, Christiane Mbili, et ses collaborateurs des corps administratif, professoral et de la main-d'œuvre non per-

manente (MONP). Ce premier contact lui a permis de connaître les uns et les autres. Parmi lesquels d'autres promus comme Evelyne Mboumba (censeur pédagogique du second cycle), Vincent Oyini (censeur du premier cycle) et Christelle Divassa ép. Boutougou (censeur de la Vie scolaire 1). Christiane Mbili hérite d'un lycée entièrement rénové et doté d'une nouvelle salle multimédia par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog). Mais avec plus de 3 000 élèves, l'établissement fait face à la problématique des effectifs pléthoriques, qui impacte négativement les conditions d'apprentissage et les résultats de fin d'année.

Aux derniers examens nationaux (BEPC et Bac), Rigobert Landji a occupé la 5e place dans le bassin pédagogique de Moanda. La nouvelle équipe entend donc impulser une autre dynamique. Pour cela, Christiane Mbili exige une "implication teintée de rigueur et d'exemplarité professionnelle". Chacun dans son domaine de compétence.

Bitam : la ville se dote d'une nouvelle paroisse



Un instantané de la prière inaugurale.

CELLE-CI a pour curé le père Laurent Messi Zambo, et comme vicaire le père Alain Tcheck Bihoundou. Ils ont été installés par l'évêque d'Oyem, Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

"LES Saints Martyrs de l'Ouganda" : c'est l'appellation de la nouvelle paroisse de l'église catholique dont vient de se doter la ville de Bitam, au quartier Bitam 1. Evêque du diocèse d'Oyem, Mgr

Jean-Vincent Ondo Eyene a procédé à son inauguration, mercredi dernier, à la faveur d'une messe d'action de grâces. Au cours de ce culte, le premier responsable de l'église catholique dans le Woleu-Ntem a également procédé à l'installation du curé, le père Laurent Messi Zambo, et du vicaire, le père Alain Tcheck Bihoundou. En pré-

sence du ministre Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba et du gouverneur de province, Joël Ogouma.

En application des règles qui régissent l'église catholique, le nouveau curé a renouvelé ses engagements sacerdotaux et sa profession de foi. La main droite posée sur la Sainte Bible, et la main gauche levée, le père Laurent Messi Zambo s'est engagé à conduire la destinée de la paroisse "Les Saints Martyrs de l'Ouganda" dans le strict respect des Saintes-écritures.

Dans son homélie, l'évêque d'Oyem a invité les deux promus à exercer leur mission sans crainte, ni pression. Car selon lui, "seule la prière de tous les instants doit être votre bréviaire pour faire face aux nombreux obstacles et autres tentations qui se dresseront sur votre chemin".

Les nouveaux bergers ont désormais une lourde charge : celle d'encadrer et d'enseigner la "Bonne nouvelle" au "peuple des rachetés" des 21 églises et chapelles que compte le département du Ntem, avec les deux autres paroisses (Immaculée Conception, Sacré Cœur d'Allah Mimbang) implantées à Bitam avant Les Saints Martyrs de l'Ouganda.